



Contactée par un cabinet de généalogie en vue d'un héritage

Par **ynad**, le **09/05/2014** à **21:26**

[fluo]bonjour[/fluo] **marque de politesse**

j'ai été contacté par le cabinet **XXX** et associés en septembre 2011 m'informant qu'après de nombreuses recherches j'étais l'héritière de Mme Hélène **xxxxx**, cousine de ma grand'mère Charlotte **xxxxxxxx** née xxxxxxx, et que j'avais très peu de temps pour signer les papiers car la date butoir était fin octobre. J'ai envoyé tous les papiers qu'ils m'avaient adressés signés et n'ai plus eu de nouvelles. j'ai rappelé 15 jours plus tard et je n'arrivait à joindre Mme Frédérique **xxxxxxxx**, j'ai insisté et fini par l'avoir au téléphone, et là il m'a dit qu'il était désolé mais qu'il n'avait pas de bonnes nouvelles, soit disant qu'il avait trouvé un héritier plus proche et qu'il ne pouvait me dire de qui il s'agissait. Quelques jours plus tard j'ai du le relancer plusieurs fois pour qu'il me retourne les papiers que j'avais signé et dont je suis toujours en possession. Je ne comprends pas pourquoi en si peu de temps il a retrouvé quelqu'un d'autre, alors que pour moi il avait mis une trentaine d'années alors que je vis à Paris. Merci de bien vouloir me répondre car je ne saisis pas bien ce qui c'est passé.